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палочкой, зависит от применяемого химиотерапевтического средства. Антиоксиданты препятствуют реализации 
антибактериального действия гентамицина, при этом не уменьшают нефротоксическое действие антибиотика. Все 
изученные антиоксиданты уменьшают прооксидантный эффект хлорамфеникола и ципрофлоксацина, не влияя на 
их антибактериальную активность. Совместное применение антиоксидантов и тетрациклина нецелесообразно.
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Was conducted a comparative study of the effect of antioxidants (ascorbic acid, methylethylpiridinol , N-acetylcysteine) 
on the effectiveness of antibacterial agents (gentamicin, ciprofloxacin, ceftazidime, chloramphenicol, tetracycline) in 
experimental peritonitis caused by Escherichia coli. Experiments were performed on Wistar rats weighing 240-275 g. 
Doses were set in accordance with interspecific transfer rules based therapeutic doses used in humans. It was established 
that the effectiveness of antioxidants in peritonitis caused by Escherichia coli is dependent on the chemotherapeutic agents. 
Antioxidants prevent the implementation of the antibacterial action of gentamicin, it does not reduce the nephrotoxic 
effects of the antibiotic. All studied antioxidants reduce prooxidant effect of chloramphenicol and ciprofloxacin, without 
affecting their antibacterial activity. Combined use of antioxidants and tetracycline inappropriate.
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Проведено исследование влияния метилэтилпиридинола в концентрациях 0,5, 1, 2 и 4 мМ на чувстви-
тельность штаммов Escherichia coli к цефтазидиму. Инкубирование и динамическое наблюдение за развитием 
штаммов проводились в течение 24 часов. Установлено, что метилэтилпиридинол прямопропорционально своей 
концентрации потенцирует действие цефтазидима в отношении Escherichia coli. С точки зрения эффективности 
фармакотерапии обязательным условием этого влияния является строгое соблюдение режима дозирования анти-
биотика с целью поддержания его постоянной концентрации. Для оценки модулирующего влияния веществ на ак-
тивность антибиотиков, нестабильных в растворах, традиционный подход к оценке развития бактериальной куль-
туры по истечении 24 часов является некорректным. Проведение соответствующих исследований должно носить 
динамический характер с выделением особенностей развития микроорганизмов в отдельных фазах. Полученные 
данные необходимо учитывать при использовании цефтазидима при инфекции, вызванной Escherichia coli.
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Studied the effect of methylethylpyridinol at concentrations of 0.5, 1, 2, and 4 mM on the sensitivity of Escherichia 
coli strains to ceftazidime. Incubation and dynamic monitoring of the development of strains were carried out for 24 hours. 
Found that methylethylpyridinol is directly proportional to its concentration potentiates the effects of ceftazidime against 
Escherichia coli. From an efficiency standpoint pharmacotherapy prerequisite is that influence adherence antibiotic dosing 
regimen in order to maintain constant its concentration. To assess the effect of compounds modulating the activity of 
antibiotics unstable in solutions, the traditional approach to the assessment of bacterial cultures after 24 hours is incorrect. 
Relevant research should be dynamic nature of the assessment characteristics of the development of microorganisms in the 
individual phases. The data must be considered when using ceftazidime infection Escherichia coli.
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Исследование посвящено совершенствованию принципов организации имплантологической службы. Прове-
дено социологическое исследование, включающее анкетирование пациентов, установлена их высокая потребность 
в имплантологической стоматологической помощи. Социологический опрос жителей Ставропольского края устано-
вил высокую нуждаемость населения в протезировании и значительную потребность в дентальной имплантации. 
При этом информированность о методе стоматологической имплантации находилась на низком уровне. Результаты 
исследования позволят врачам-организаторам и врачам-имплантологам использовать их при оптимизации работы 
центров дентальной имплантации на базе специализированных стоматологических учреждений или с целью по-
вышения эффективности работы уже действующих организаций стоматологического профиля. Результаты соци-
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ологического опроса жителей Ставропольского края позволили определить осведомленность населения о методе 
дентальной имплантации, провести оценку общественного мнения об эффективности данной технологии.
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The study focused on improving the organizational principles of implant service. A sociological study, including 
questioning of patients, set them high need for dental implant care. Sociological survey of residents of the Stavropol Territory 
has established a high population of neediness in prosthetics and a great need for dental implantation. In this case, the awareness 
about the method of dental implantation was low. Results of the study will allow doctors to organizers and implantologists use 
them to optimize dental implant centers on the basis of specialized dental facilities or to improve the effectiveness of existing 
organizations dental profile. The results of a sociological survey of residents of the Stavropol Territory possible to determine the 
awareness of the population about the method of dental implants, to assess public opinion on the effectiveness of the technology.
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Актуальность. Уровень натрийуретического пептида в крови в первые сутки острого коронарного синдрома мо-
жет служить прогностическим маркером исхода ОКС. Цель: изучить роль натрийуретического пептида как прогности-
ческого маркера течения и исхода ОКС на фоне комплексной терапии мексикором. Материалы и методы. В исследо-
вание включали больных с острым коронарным синдромом в первые сутки от момента появления болей. Пациенты 
основной группы в дополнение к стандартной терапии при ОКС получали мексикор (400  мг/сут) в течение 10 дней 
парентерально с последующим переходом на пероральный прием капсул в дозе 300 мг/сут в течение 14 дней, пациенты 
контрольной группы получали только стандартную терапию при ОКС без тромболизиса и ангиопластики. Результат. 
Установлено, что у больных ОКС в первые сутки заболевания наблюдается существенное увеличение концентрации 
NT-proBNP в крови, уровень которого зависит  от последующего исхода ОКС и находится в корреляционной связи с со-
держанием ТнТ и КФК МВ в первые сутки и БТШ на 14-е сутки. Включение мексикора в состав комплексной терапии 
ОКС приводит к более выраженному в отличие от группы сравнения снижению концентрации  NT- proBNP.
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Revalence. The level of natriueretic peptide in blood in the first day of accute coronary disease can be a prognosis 
marker of an outcome of AKD. The purpose: to study a role of natriueretic peptide, as a prognosis  marker of current and 
outcome of accute coronary disease against a background of complex therapy with  Mexicor.  Materials and methods. The 
investigation includes patients with accute coronary syndrome in the first day from the moment of pain occurence. Patients 
of main group in addition to standard therapy with ACS  were given Mexicor in a dose of 400 mg per a day in a period of 10 
days parenteral with the subsequent transition on peroral reception of capsules in a doze of 300 mg per a day in a period of 
14 days, ACD patients of control group were given only standard therapy without trombolisis and angioplastics Result. It is 
established, that  concentration of NT-proBNP in blood of ACD patients in the first  day increased,  which level depends on the 
subsequent outcome of ACD, and inclusion of Mexicor in complex therapy of ACD leads to peptide decrease  concentration. 
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Проведен анализ результатов биохимических исследований ткани коры головного мозга при введении экзо-
генного глюкокортикоида - триамценалона ацетонида. В исследовании для разделения популяции на фенотипиче-


